

つながりあう手と手、心と心 見つけてみませんか ステキな笑顔

~ボランティア・地域ケアシステム研修会のお知らせ~

ボランティアサークルの活動発表と家庭・地域 でできる災害への備えについての講演会です。 みんなで地域の福祉を考えてみましょう。

- ◆日 時
 - 平成 21 年 2 月 14 日 (土) 13:30~16:00
- ◆会 場 生涯学習センターホール(水海道天満町)
- ◆ 活動発表 まちの研ぎやさん 常総石下母親クラブ
- ◆講演会

『ケアをする人、受ける人のための防災対策』 講師 内山庄一郎 氏(防災科学技術研究所 研究員)

- ◆参加費
 - 無料 どなたでも参加できます
- ◆申し込み問い合わせ先 社会福祉協議会石下支所(担当:深谷) TEL 30-8789 FAX 30-8790



※ ボ連協会員は、サークルごとに取りまとめの上お申し込み下さい。

受賞おめでとう!

県知事表彰・県社協会長表彰

昨年、11月に開催された茨城県社会福祉大会において、ボ 連協5つのサークルが社会福祉援助功労団体として県知事・ 県社協会長から表彰されました。おめでとうございます。

【茨城県知事表彰 受賞サークル】

・みつま ・ひまわり ・さくら会

【茨城県社会福祉協議会長表彰 受賞サークル】

石下ぼらんていあの会きぬ



食事会を行っています)

この度は、県知事賞をいただきありがとうござい ました。私たちのサークルでは、毎回、旬のものを 使うなど、お年寄りに喜んでいただけるメニューを 心がけています。お年寄りが毎月元気に参加してく ださることが、とってもうれしく励みになっていま す。これからも気負わず、長く続けられればと思っ ています。(塚原静子)

みつま(三妻地区でひとり暮らしの高齢者を招いてお **ひまわり**(水海道地区のお食事会で参加者の接待を 行っています)

> 今回の受賞は、ひまわりの会員全員がこれまで力 を合わせて活動してきた結果いただけたので、とて も素晴らしく、喜ばしく思っております。これから も、高齢者のみなさまたちと楽しい食事会となるよ うにいろいろとイベントを考えより良い会であるた めに頑張ります。(梅木昌子)



石下ぼらんていあの会(障害をもつ人や、地域の 人たちとの学習交流等のふれ愛活動を柱に、その他読 み聞かせや施設の手伝い、募金等14のグループが自 主活動しています。)

今回、表彰という形で、今までの活動に光をあて ていただき大変うれしく思います。

望に満ち溢れている年代…・・

失わず、突き進みます。(永瀬菊江)

さくら会 (大生・五箇地区でひとり暮らしの高齢者 を招いてお食事会を行っています)

県福祉大会において、栄えある県知事賞をいただ き、お食事会の日に皆さんと喜びをともにしました。 さくら会は、ボランティア 25 名のほかに、送迎担 当の男性2名の方が新たに加わり、ますます活気あ る会になれると自負しています。皆さんのご協力を よろしくお願いします。(中島きく江)

きぬ(要約筆記の普及、啓発活動を行っています)

今年はサークル設立 10 周年でしたので、とても 良い記念になりました。

私たちの会も満18歳、人に例えるならば、夢と希 活動の足跡が残ったようで、これからの励みになり

平均年齢を更新しながら、とりあえず自分たちを見 今後も、要約筆記の普及と啓発のため、会員一同頑 張っていきたいと思います。(関美紀)

(ジンサークル活動報告)

常夏のハワイで笑顔がはじけました! すぎの子

10月19日にハワイアンズにバスで行きました。中は暑くて夏みたいです。大きなプールがたくさんあったよ。私は水着がないので温泉にお母さんと落台さんと入りました。気持ちが良かったです。お弁当を食べてフラダンスショーを見ました。私もおねえさんたちとフラダンスを一緒におどりました。ピンクのレイをもらって、とても楽しかったです。帰りにお魚を買って帰りました。運転手さんお世話になりました。また行きたいです。(すぎの子 平川恭子)

☆楽しかったことは?

- トロピカルフラダンスや返力ある火の踊りをみたり、してをかけてもらってお友達と踊ったことです。
- 大きなプールや広い温泉に入ったこと。
- お友達と一緒で、とてもうれしかったです。あ いがとうございました。

(長春由利香、古谷めぐみ、山田千尋、須田啓輔、 落合久子)

> みれなで記念撮影。最高 の笑顔でバッチリ ▶



「つくばみらい市・常総ボランティア連絡協議会 交流会」報告

11月14日、常総市石下総合福祉センターで、つくばみらい市・常総ボ連協の交流会が行われました。つくばみらい市からは24グループのうち21グループの代表の方々が参加してくださり、初めての交流会ということもありお互いの活動についての悩みや疑問など活発な情報交換が行われ、短時間ではありましたが有意義な交流会をもつことができました。



あまりの美味しさに感激!! ボ連協コンニャク作り研修会

12月3日、石下総合福祉センターのきれいな調理室を借りて20名で賑やかに行われました。ボ連協会員の 山崎さんと坂入さんを講師に、コンニャク作りとコン ニャクを使った料理を教えてもらいました。

参加者は料理が得意な方ばかりで、手際の良さに驚きました。たださすがに、コンニャクを固める作業は微妙な温度とかき混ぜ方にコツがあり苦戦していた様子。講師作の物とは、見た目も舌鼓ざわりも違って…。回を重ねてコツをつかむしかなさそうです。

それから、コンニャクを使った珍しい串揚げやキンピ う等も教えてもらい、収穫の多い研修会になりました。





常総市社協ホームページからも「たんぽぽ」 をご覧いただけます!

常総市社協ホームページ内でもたんぽぽを掲載しています。 こちらからはカラーでご覧いただけます。

TOP ページアドレス http://www.joso-shakyo.jp/





たんぽぽ 14号からしイアウトのお手伝いをさせていただいています。知り合いの輪が広がれば良いなぁと思って参加させてもらいました。私は重度の確がい者で、赤いつしームのでっかい電動車様子に乗って外へ出かけて行きます。とっても自立つと思いますので、街で見かけたら声をかけてみてくださいね。(本橋)